

ごあいさつ

ハロウィンが終わったと思ったら、あっという間にサンクスギビングになり、今年も残すはあと1ヶ月になりました。保護者の皆様は慌ただしくなりますね。一年間の締めくくりの12月、寒さにくじけず、忙しさに我を忘れることなく、元気な子供達と共に、冬ならではの遊びを取り入れた楽しいILAにしたいと思います。

インフルエンザや感染性の胃腸炎が流行する季節です。手洗いうがいを心がけて、健康管理に気をつけましょう。



11月のILA

11月は、お集まり時の歌に「げんこつ山のたぬきさん」や、「ゴンベさんの赤ちゃん」などの昔から慣れ親しんだ手遊び歌や「こぎつね」、「たき火」の歌を歌いました。最近ではめっきり見なくなった焚き火を子供達がどこまで理解してくれたかわかりませんが、落ち葉を燃やす、かつては其中で焼き芋をした、といったコンセプトは理解していただけたのではないかと思います。今月のダンスは、2020年のNHK東京オリンピック応援ソングの「パプリカ」を少し先取りして取り入れてみました。さすが子供は飲み込みが早く、いまではかっこよく踊ってくれます。工作では、七面鳥を作りました。かわいいもみじのような手形で作った七面鳥の羽がとても愛らしい作品となり、ILA入り口左手の窓を飾りました。

● 手形で七面鳥作り

七面鳥本体は先生がつけましたが、そこに手形を押し、目とくちばしとWattle(肉垂)は子供達がつけました。



2019年12月1日

クラスの様子

普段のお勉強の様子の一コマです。子供達、よく頑張っています。



ILA クリスマス会のお知らせ

以下の通り、ILA クリスマス会を開催します。

日時：2019年12月21日（土）

14:30 より 16:30 まで。

場所：ILA 校舎

参加資格者：ILA の生徒さん、ご兄弟、またはお友達。

先着20名。

参加募集と、詳細は改めてメールにてお知らせいたします。奮ってご参加ください。



重ね着のお願い

11月も後半になってまいりますと、ますます寒くなって参りました。ですが、子供達は元気一杯で、お教室の中では暑い、というお子さんも多いです。引き続きカーディガンなどの重ね着をしやすい服装と、お外あそび用のジャケットを持たせてください。晴れた昼でも近頃はとても寒いです。ご記名の方も重ねて宜しくお願い致します。

ILA 冬休みのお知らせ

以下の通り、ILA は冬休みになります。お間違えのないよう、カレンダーにマークをお願い致します。

12月24日（火）～1月3日（金）

12月23日は最終日（開校）です。新年度は1月4日（土）から開始します。

